## **APOTHEKE**

## Barrierefreiheitper Signet "attestiert"

In diesem Jahr konnte jetzt erstmals wieder das Signet "Kaarst Barrierefrei" an ein Kaarster Unternehmen vergeben werden. Nach Rewe Röttcher, der Maxmo-Apotheke und dem Kunstcafé "EinBlick" wurde nun auch der Maubistor-Apotheke die Barrierefreiheit "attestiert". In dem erst kürzlich neu eröffneten Geschäftsraum mussten keine Änderungen vorgenommen werden, um die Voraussetzungen zu erfüllen. "Insgesamt sind bei mir schon 15 Anträge auf Signetvergabe eingegangen", sagt Frank Schnitker, Mitarbeiter des Bereichs Schule, Sport, Soziales der Stadt Kaarst und Leiter des Projekts "Kaarst barrierefrei". "Diese werden von mir und den ehrenamtlichen Projektgruppenmitgliedern sukzessive abgearbeitet." In einigen Fällen verzögere sich die Signetvergabe dadurch, dass die Unternehmen noch Veränderungen in ihren Räumen vornehmen müssten, um die Voraussetzungen zu erfüllen, Schnitker: "Es wäre schön, wenn sich noch zahlreiche weitere Unternehmen um diese Auszeichnung bewerben würden. Mit jeder Zertifizierung sind wir ein Stück weiter auf dem Weg zu einer barrierefreien Kommune!



Bürgermeister Franz-Josef Moormann überbrachte das Signet. FOTO: NN